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朝阳区朝阳北路 11号楼 1层 111号福彩销售网点

站主用心经营 打造优秀网点
朝阳区朝阳北路 11号楼 1层 111号福彩销售网点站主闵先生是个热情的人，“每次彩民前来购买彩票，我都是微笑相应、热情相送。服务也用心、细

心，急彩民所急，想彩民所想。”这是闵先生常挂在嘴边的话。
闵先生的福彩销售网点每天早上 9点开门营业，晚上 12点结束营业。辛勤的经营，用心的服务，把每一位彩民视为“座上宾”。凭借细心经营、用心服

务，闵先生赢得周围彩民的一致赞誉，大家纷纷竖起大拇指给他“点赞”。

据悉袁 闵先生的福彩销售网
点于今年元旦过后开业袁 虽然只
经营了 3个月是福彩行业的 野新
丁冶袁可是中奖却不少袁不仅获得
千元佳绩袁 还在 3月 6日幸运击
中刮刮乐野点球大战冶一等奖 20
万元遥

自从大奖中出后袁 闵先生的
福彩销售网点迅速成为周围彩民
皆知的 野中奖福地冶袁 快 3游戏
1000 元尧野戊戌狗-旺旺年冶500
元尧 双色球 200元噎噎小奖层出
不穷遥 当问及为何经营 3个月有
较高的中奖率时袁谦虚的闵先生
笑呵呵地说院野从开业之初袁福
彩工作人员多次来网点进行指
导袁像刮刮乐如何摆放尧走势图
如何设置噎噎使彩民朋友们的
购彩环境有了全方位提高遥 另
外袁近期中出了耶点球大战爷一
等奖 20 万元袁 周围彩民纷纷过
来沾沾喜气袁 形成了奖销两旺
的良好发展趋势遥 冶

谈及中奖过程袁 闵先生激动
地说院野我可是大奖的见证者遥 当
时彩民在刮耶点球大战爷突然说了
句耶我中奖了 20万爷袁我以为他在
开玩笑袁还说了句耶不可能吧爷袁因
为我压根没想到我的网点刚开业
就能中大奖遥 紧接着彩民把大奖
彩票递给我袁我仔细一看袁游戏一
中耶我猜的球数爷与耶比赛结果爷一
致袁下方金额为 200000 元袁真的
中了一等奖遥 冶
对于奖金的用途袁 闵先生表

示大奖彩民平日工作比较忙袁领
完奖金首先就是去旅游遥

为庆贺网点中出大奖袁 闵先
生第一时间制作横幅 野热烈祝贺
本店彩民喜中 20万福利彩票大
奖冶袁悬挂在门前醒目位置遥 与此
同时袁征得大奖彩民同意后袁闵先
生把大奖刮刮乐进行拍照留念袁
野福彩销售网点刚开业就中出了
大奖袁我感觉非常幸运袁要好好宣
传一番遥 冶

北京福彩中心为了北京福彩
市场健康可持续发展袁 在新渠道
发展做出有益尝试袁 朝阳区朝阳
北路 11 号楼 1 层 111号福彩销
售网点就是北京福彩中心新渠道
运营商北京控股支付卡科技有限

公司发展管理的万联便利生活超
市连锁渠道遥 闵先生即是超市老
板袁同时也是福彩站主遥 对此袁闵
先生说院野在我看来袁 这是一大优
势袁 虽然我的网点开在小区内部
并不临街袁可是人流量并不少袁就
是因为超市经营多年袁 有一大批
固定客户遥 冶现如今袁很多超市顾
客转变成了彩民袁 闵先生的福彩
网点销量也节节高遥

据闵先生介绍袁 他之所以从
超市老板转战到站主袁 就是因为
顾客的需求遥 野来我超市买东西的
顾客反应说为什么不开设一家福
彩销售网点袁 这样他们买东西的
同时也能顺便购彩袁 这个需求不
是一人提袁 很多人来购物都有所
提及袁我一想确实如大家所言袁而

且经营福彩销售网点不仅方便附
近群众袁 同时也为福利事业做贡
献袁两全其美遥 冶就这样袁闵先生的
福彩销售网点于今年 1月初正式
开业遥
进入福彩销售网点袁 左边是

终端机袁右边是彩民休息区遥闵先
生说院野原来彩民休息区摆放的是
冰柜袁售卖饮料遥自从经营福彩销
售网点袁我便把这个地方腾出来袁
摆放桌椅板凳尧悬挂电视尧贴上走
势图及中奖光荣榜袁 营造一个让
彩民一进门就能够感受到浓郁的

彩票氛围遥 冶
在销售台下方袁贴有宣传板

野刮刮乐中奖率达 65% 百万奖金
等你来拿浴即刮即奖冶遥闵先生表
示袁这是他亲自设计的宣传展板
和宣传语袁野开业之初我就把宣
传展板贴上了袁 为了宣传刮刮
乐袁 没想到没多久竟然中了大
奖袁下次我再贴一个双色球宣传
板袁没准千万大奖就出自我的福
彩销售网点遥 冶

据闵先生介绍袁 自从中奖
后袁购买刮刮乐的彩民较以往有
了明显提高袁野原来袁购买二三十
元刮刮乐的彩民偏多遥 现在袁购
买 100 元左右刮刮乐的彩民占
了绝大多数遥 更甚者袁有一小部
分彩民一次性购买好几本刮刮
乐遥 对于这部分彩民袁我都会提
醒他们理性购彩遥 冶

据悉袁闵先生的福彩销售网
点楼上是写字楼袁很多年轻人在

此上班袁周围小区居民以工薪阶
层为主袁野前来购彩的群体大部
分都是工薪阶层袁 挣钱都不容
易袁所以投注要理性袁而且购彩
是个细水长流的事情袁不是说我
今天大额投注袁 今天就肯定中
奖袁要有节制袁坚持购彩才是提
升中奖率的根本遥 冶闵先生说遥

在闵先生的引导下袁 他的福
彩销售网点形成了野多次少买冶良
好的购彩氛围遥对闵先生此举袁周

围彩民纷纷交口称赞袁野这闵站主
真是不错袁 站在彩民的角度考虑
问题冶野自从闵站主的网点开业袁
我就只来这里购彩袁 不去别的地
方了袁在这买彩踏实尧放心冶遥

闵先生表示袁现在只是他经
营福彩销售网点迈出的第一步袁
在以后的日子袁他会更加用心为
彩民服务袁希望借着今年的好势
头大家可以多中奖尧中大奖遥

渊三万冤

福彩“新丁”大小奖不断

发挥优势 销量节节高

理性引导 健康购彩细水长流


